

WNI

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Lakukan Patroli Dialogis di Wilayahnya

Sukabumi - SUKABUMI.WNI.OR.ID

Mar 5, 2024 - 19:41

PATROLI DIALOGIS POLSEK PARUNGKUDA



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Lakukan Patroli Dialogis di Wilayahnya

Polsek Parungkuda telah melaksanakan kegiatan patroli dialogis sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai, di beberapa lokasi strategis di Kabupaten Sukabumi.

Tim patroli yang terdiri dari Bripka Agil, Bripka Jumadi, dan Brigadir Rahmat, bergerak ke berbagai tempat yang menjadi pusat keramaian, termasuk wilayah Desa Parungkuda, Desa Sundawenang, dan Desa Pondokasolandeuh. Di sana, mereka bertemu dengan para pemuda, pelajar, serta masyarakat umum untuk

berinteraksi dan memberikan himbauan terkait keamanan.

Dalam kesempatan tersebut, tim patroli tidak hanya memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan diri dan lingkungan sekitar, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan spesifik. Mereka menghimbau kepada satpam PT. L&B untuk selalu berhati-hati dalam menjalankan tugas jaga serta melakukan patroli di sekitar perusahaan. Apabila terjadi kejadian yang memerlukan perhatian lebih lanjut, diimbau untuk segera melaporkannya kepada pihak kepolisian sektor Parungkuda.

Selain itu, tim patroli juga menjalin silaturahmi dengan Sdr. Faisal, pemilik warung UMKM di pinggir jalan raya Parungkuda. Mereka menekankan pentingnya kerjasama antara pemilik usaha dengan kepolisian dalam memelihara keamanan lingkungan sekitar. Sdr. Faisal juga diingatkan untuk segera melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan atau memerlukan penanganan dari Polsek Parungkuda.

Hingga saat ini, situasi dan kondisi wilayah Parungkuda terjaga dengan baik dan aman. Kapolsek Parungkuda, Kompol Aah Hermawan, S.E, MH, menyampaikan apresiasi atas kerja keras tim patroli dalam menjaga keamanan masyarakat. Upaya seperti ini terus dilakukan guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.